

2.3 Einbürgerungsbegehren Schwedtmann Andreas, geboren 1967, deutscher Staatsangehöriger, wohnhaft in Niederwil, Tafelackerweg 5c

Andreas Schwedtmann, geboren 1967, deutscher Staatsangehöriger, ersucht um Aufnahme ins Schweizer-, Kantons- und Gemeindebürgerrecht.



Andreas Schwedtmann lebt bereits seit 1969 in der Schweiz. Seit 2005 ist er in der Gemeinde Niederwil am Tafelackerweg 5c wohnhaft. Zurzeit ist Herr Schwedtmann als Servicetechniker tätig.

Die einbürgerungswillige Person verfügt über einen einwandfreien strafrechtlichen Leumund und kommt ihren Verpflichtungen nach. Andreas Schwedtmann ist mit den Gegebenheiten unseres Landes bestens vertraut und ist integriert. Der staatsbürgerliche Test sowie das Einbürgerungsgespräch sind positiv verlaufen und die Kriterien der Sprachkenntnisse sind erfüllt.

Nach Beurteilung des Gemeinderates erfüllt der Gesuchsteller die Voraussetzungen zur Einbürgerung vollumfänglich.

Antrag

Die Aufnahme ins Gemeindebürgerrecht von Niederwil, vorbehältlich der Erteilung des Schweizer- und des Kantonsbürgerrechts, sei Andreas Schwedtmann, geboren 1967, deutscher Staatsangehöriger, wohnhaft in Niederwil, Tafelackerweg 5c, zuzusichern.